
■19/1２　幹事会結果まとめ

日時：2019年12月16日（月）19：30－22：30　新宿三井ビル
参加者：温湯（記）　是永　安本　江幡　　竹田（新4年・31期・MFﾘｰﾀﾞｰ）　蔵本（新3年・32期・MF副将）中山（新4年・31期・主将）
※次回：1月15日（水）19：30～

11月 12月

課題 アクション 幹事会結果　11/7木　20-21時 幹事会結果　12/16月　19:30-22時

四半期
まとめ

・部長への定期報告 ・後任　原島先生への報告（8/9金予定）
・11/25月　原島部長（顧問）にご報告（温湯） ー

OB会員コ
ミュニケー

ション

・100万円収集（Face Book活用）
・地道に広報
・世代問題（中期課題）
・イベント企画
・最若手の囲い込み

・地道な協賛金依頼の継続　各代代表へ
・岡部（マリオ）の代BBQ
・冬のOB報告会の目的をしっかり作り集客
・OB会の理解深化（現役、マネージャー）→中期
・若手への御願い（江幡→勝君）

・協賛金の年代別差が大きく異なり予算が苦戦中
・学生自らが集金するアイデアを試行せざる得ない
・会計期間を新チーム始動の実態に変更する案を検討
・OB会費からのコーチ支援額は協賛金集めの努力を踏まえた条件付きへ下方修正
　せざる得ない厳しい収支。繰越金には前年度の様に手を付けない
・各代代表の本音を聞き出す会の実行（12/7学生総会）
・主な使途先であるコーチからの情報発信を増やしOBに伝える工夫をもっと
　やってはどうか

・追加協賛金　確認中　12/31まで
　コーチ支援額年度見込みを確定させ1月にコーチ陣に支援額を正式連絡（安本）
・学生による集金は新年度4月より試行。学生による訪問チームと振り込み口座を準備（中山主将）

・20年代に備えコンプライアンスや教育の領域でOB会に力を貸してくれるOBOGを募集（温湯）
・3/20緑ヶ丘フェス　サポートOB会員・金額（温湯）
・是永さんは4月からコロンバス駐在　20年度OB総会の期日は次回以降検討（江幡）
・校友会ＨＰ活用　1-11月7563アクセス（756/月）→20年倍増しデジタル広報委員会に訴求継続
・次回産業勉強会は1/22（水）19：00～＠青山キャンパスにて開催
　※青学新聞や青学ＴＶなどのメディア班に取材して頂くことを検討

30年vision ・社会変化する時代のOB会はどうあるべきか
・アウトプットをつくる

・タイムライン（2020年4月総会・7月保護者会）
・OGOB一体化
・OB知見のフル活用（大蔵、池松など）

・中期計画策定スケジュール
　20/4までの週別計画と役割分担案のドラフト作成
（能登さんに感謝ー詳細次頁）

  →　原島先生にもご参加いただきたい　3月WS

全15名5名ｘ3チーム　リスト化（江幡）
原島・能登・池松・錦織・亀山・中谷・てつお・高瀬夫妻・ウルフ・
少林寺拳法OB・笠井・宮沢まい・幹事会メンバーなど、学生、OB、学連関係者、体育会関係者
両親、教授、エクストリーム検討中
※現役生より、クリアソン社の巻き込みを提案頂いた
＜能登さんFB＞
・若手を増やす（25期前後、20期前後）
　⇒今後自分事として、この活動を引っ張る各世代のキーパーソンとして期待
・OG、エクストリーム
　⇒ライフステージ目線での関わり方への意見の期待
　　※LAXなんて存在初めて知ったってくらいの人がいても面白いかも
＜WS日程＞
1月25日（土）13:30-17:00　青山キャンパス　試行
2月8日（土）13:30-17:00　TBD　→　12/31まで
3月7日（土）13:30-17:00　TBD　→　12/31まで
総会　①3/28（土）　②4月下旬　大学教室

12月のOB報告会 ・目的明確化 ・現役生とも相談 ・12/7に説明 ・12/7に実施済み　→　ご苦労さまでした！

グランド

・相模原G使用
　①体育会申請時に使えないと言われた？
　②他の部との問題？
・特定強化部（サッカー、ラグビー）優先
・他大学はアメフト場と共用多い
・現役生にてグランド代　260万円/年　拠出

・大学体育会部長　井上先生に相談すべきか
・新学長着任は来年１月
・現役生からグランド使用に必要な面数などを
　情報収集
　→その上で、必要グランド数・費用などを試算し
助言したいので安本さんに相談

・後輩に引継目的のために学生主務にメールで依頼中
　幹事会での議論はなし

・大学・高等部Gr。50-100日/年　　一般　215-165日/年
・3/20　緑ヶ丘祭りの情報共有（関口さんに依頼）
・普及キットをJLAから借りてはどうか（－）

学生
総会

（12/7）

・12/7土　18時~
　OB会からは新4年25名程度向けにHP・FB・メール等
　活動紹介中心に7分程度で説明する　OB会から2名は参加（手配済）

ー

グッズ販売 ・Tシャツ　等、商品検討
・安本さんに状況確認
・中村さんからのメールに対して、若手からの
　リアクションはあったのか？

－ ー

中長期
チーム強化

・関口HC　新年度体制の方針・スタッフ案の情報共有 ・1月の情報発信をHCほかコーチ陣に
　検討してもらってはどうか（温湯）

学生

・100人それぞれの役割・ターゲット検討（中山主将）
・新入生勧誘
　近年は属人的、大学側のガイドで人数制限
　新入生への新歓映像にこだわりたいためOBOGに
　スキルある方いれば教えて頂きたい（中山主将・是永）

8月


	12月

